

Vos questions / nos réponses

Cannabis et Route

Par [Profil supprimé](#) Postée le 21/02/2011 17:13

Bonjour, je suis un consommateur très exceptionnel (cela faisait a peu près 5 mois que je n'avais pas fumé de joint). Et le jeudi dernier l'envi ma repris et avec des amis nous nous sommes retrouvé pour fumé quelque joint (nous avions environs 2 grammes que nous avons fumé a 4). Je suis très conscient et je n'ai pris la route que le samedi après midi. Ma question est simple et je pense que c'est une question récurrente. si je fume vendredi soir, (moins grosse quantité disons 1 gramme a 3) le samedi après midi serait-je positif a un test salivaire ? J'ai vraiment peur de me faire dépisté positif et d'avoir des soucis avec la justice pour un joint qui ne ferait de mal à personne étant donné que je ne suis plus sous son emprise. je souhaite préserver ma vie, la vie des gens, ma dignité et mon permis évidemment ! je vous remercie de votre réponse !

Mise en ligne le 22/02/2011

Bonjour,

En fumant ne serait-ce qu'un joint le vendredi soir, vous seriez à priori positif au test salivaire mais également aux tests urinaire et sanguin le samedi après midi.

Voici pour rappel les délais de détection du THC:

- de 3/4 jours à une semaine dans les urines, dans le cas d'un usage occasionnel et modéré
- 24 heures dans le sang
- 48 heures dans la salive, sous réserve de nouveaux éléments

Cordialement.
